

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan pemahaman tentang strategi Baitul Muslimin Indonesia Rokan Hilir dalam mensosialisasikan nilai-nilai nasionalisme religius pada kader Anak Cabang PDI Perjuangan dapat disimpulkan bahwa Baitul Muslimin Indonesia Rokan Hilir telah melakukan strategi dalam mensosialisasikan nilai-nilai nasionalisme religius yaitu dengan cara kesatuan atau kumpulan komunitas (*al-ummah*), rasa persaudaraan (*al-qaumiyah*), solidaritas dalam keragaman (*asy-syu'ubiyah*), kesederajatan (*al-musawah*) dan cinta tanah air (*al-wathaniyah*) belum berjalan dengan baik sehingga perlu untuk dioptimalkan kembali.

Adapun strategi Baitul Muslimin Indonesia Rokan Hilir dalam mensosialisasikan nilai-nilai nasionalisme religius yang dilakukannya yaitu:

*Pertama;* (BAMUSI) Rokan Hilir melakukan analisis internal dan eksternal; ialah dengan cara melakukan analisis kekuatan, kelemahan, peluang dan ancaman tentang lima nilai nasionalisme religius berdasarkan ras, etnis, suku, budaya, bahasa, agama, wilayah, sejarah dan agama. Kemudian adanya persamaan sifat, ikatan, kepentingan, cita-cita dan tujuan bersama dalam kerangka kebangsaan menuju (*umatan wahidah*) dan (*umatan wathoniyah*).

*Kedua;* (BAMUSI) Rokan Hilir menentukan program-program; yaitu nilai kesatuan komunitas (*al-ummah*), rasa persaudaraan (*al-qaumiyah*), solidaritas dalam keragaman (*asy-syu'ubiyah*), kesederajatan (*al-musawah*) dan tanah air (*al-wathaniyah*) dengan cara diskusi (*munaqasha*), seminar nasional (*nuduh*

**Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang**

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

*ngalamiyyah*) atau talkshow (*nadwah*), dialok kebangsaa (*hiwaroh jiyniyyah*), pelatihan (*dauroh*) dan pembinaan (*tarbiyah*).

*Ketiga*; (BAMUSI) Rokan Hilir merencanakan prosedur pelaksanaan program; yang dilakukan pada tanggal 04 Februari 2016, 18 Mei 2016, 05 Juni 2016 dan 16-18 Juni 2016 dan *Keempat*; (BAMUSI) Rokan Hilir melakukan evaluasi program; melalui internal dan eksternal organisasi dalam pembuatan, pelaksanaan dan hasil program yang dilakukan oleh pengurus (BAMUSI) Rokan Hilir maupun pihak yang terlibat didalamnya.

## B. Saran

Adapun saran yang diberikan kepada Baitul Muslimin Indonesia Rokan Hilir terkait strategi dalam mensosialisasikan nilai-nilai nasionalisme religius pada kader Anak Cabang PDI Perjuangan Rokan Hilir adalah:

1. Hendaknya Baitul Muslimin Indonesia Rokan Hilir dapat memberikan sumbangan pemikiran bagi bangsa Indonesia khususnya para kader dan masyarakat Rokan Hilir.
2. Hendaknya Baitul Muslimin Indonesia Rokan Hilir dapat meningkatkan program kerja dalam penanaman nilai-nilai nasionalisme Religius pada kader PDI Perjuangan.
3. Hendaknya Baitul Muslimin Indonesia Rokan Hilir dapat memberikan pemahaman keislaman dan kebangsaan tentang nilai-nilai ajaran nasionalisme religius pada masyarakat.
4. Baitul Muslimin Indonesia Rokan Hilir menjadi sayap partai PDI Perjuangan dapat memberikan kekuatan bagi mesin partainya.